



Communiqué de presse

Association Les Bons Gestes

Les Bons Gestes se présentent avec leur concept original: rendre ludique la transition écologique par les petits gestes quotidiens.

Fin 2022 - L'association étudiante Les Bons Gestes est créée et propose d'aider les étudiants et le personnel de l'IUT de Lens à changer leur mode de vie. Le but est d'œuvrer à la transition écologique nécessaire par le biais d'incitation au changement du mode de consommation et du mode de vie. Autrement dit, le but est d'apporter aussi une aide pédagogique à la compréhension des enjeux écologiques de notre époque, et aux différentes actions concrètes et réalisations à l'échelle individuelle pour y répondre. L'objectif principal, parallèlement à tout cela, est de permettre la mise en place d'un compost et d'un potager dans l'enceinte de l'IUT de Lens.

L'association mènera des actions annexes à but lucratifs ou non, sur lesquelles elle communique en interne, mais également en externe pour les événements plus importants. Ces actions peuvent être des cleans walks, des ventes d'objets, des ateliers au sein de l'IUT de Lens, etc... Le but étant de rester dans le concret et le réalisable à l'échelle individuelle.

L'action principale de l'association sera la proposition de défis de différentes natures, mais avec un seul et même objectif, inciter au changement dans le mode de vie. Il y aura par exemple des défis de créations d'objets plus écologiques, des incitations aux déplacements plus écologiques, etc... Et pour cela il sera possible d'avoir un compte sur le site internet et de valider ces défis quand ceux-ci sont réalisés, afin de gagner de l'expérience virtuelle et de faire progresser son compte via un système de palier. Chaque passage de palier offrira une récompense. Par ce système incitatif et ludique nous espérons pouvoir accompagner les étudiants et le personnel de l'IUT de Lens dans une transition écologique de leur mode de vie.

Contact presse: Les Bons Gestes - Maunet Blandine

06 61 18 72 17

lesbongestes.iutlens@gmail.com





Press Release

Association Les Bons Gestes

Les Bons Gestes present themselves with their original concept: to make the ecological transition playful through small daily actions

End of 2022 - The student association Les Bons Gestes is created and proposes to help the students and the staff of the IUT of Lens to change their way of life. The goal is to work towards the necessary ecological transition by encouraging a change in consumption and lifestyle. In other words, the goal is to also bring educational help to the understanding of the ecological stakes of our time, and to the various concrete actions and realizations at the individual scale to answer it. The main objective, in parallel to all this, is to allow the installation of a compost and a vegetable garden in the enclosure of the IUT of Lens.

The association will carry out additional actions with lucrative or non-lucrative goals, on which it will communicate internally, but also externally for the most important events. These actions can be cleans walks, sales of objects, workshops within the IUT of Lens, etc... The goal is to remain concrete and realizable on an individual scale.

The main action of the association will be the proposal of challenges of different natures, but with one and the same objective, to incite to change the way of life. For example, there will be challenges to create more ecological objects, incentives to travel more ecologically, etc... And for this it will be possible to have an account on the website and to validate these challenges when they are completed, in order to gain virtual experience and to advance his account via a system of level. Each step will offer a reward. Through this incentive and fun system we hope to accompany students and staff of the IUT of Lens in an ecological transition of their lifestyle.

Press contact: Les Bons Gestes - Maunet Blandine
+33 6 61 18 72 17
lesbongestes.iutlens@gmail.com

